

COMUNICADO

El Paro fue un éxito, pero seguimos en Alerta

La paralización de actividades programada para los días 7 y 8 de agosto fue un éxito, ya que a ella se sumaron las cuatro Corporaciones de Asistencia Judicial (CAJs) del país y, respecto de nuestra institución, la CAJMETRO, todos los centros y oficinas se plegaron al Paro, que hoy llega a su fin.

Sin embargo, les solicitamos mantenerse atentos, en estado de Alerta, ya que los próximos pasos a seguir serán determinados en la asamblea de nuestra Federación Nacional del Acceso a la Justicia (FENADAJ), la que se llevará a cabo el día de mañana viernes 9 de agosto, desde las 15:00 horas.

En esta asamblea extraordinaria se discutirán las acciones a implementar en las próximas semanas.

Les mantendremos informados a través de todos nuestros canales de comunicación sobre los resultados de la asamblea de FENADAJ, y es fundamental que todos ustedes estén atentos, ya que las decisiones que se tomen afectarán directamente nuestras actividades y reivindicaciones como Asociación.

Les convocamos a mantener la unidad y la firmeza en nuestras demandas. Juntos hemos demostrado nuestra capacidad de movilización y negociación, y es crucial que sigamos actuando de manera coordinada y estratégica para alcanzar nuestros objetivos.

Agradecemos a todas y todos nuestros asociados su compromiso en el Paro y el apoyo constante en esta lucha por mejorar nuestras condiciones laborales y el fortalecimiento de nuestra Asociación.

AFUNPRO

DIRECTIVAS NACIONAL Y REGIONALES